

DELIK HUKUM

Sinergitas TNI-Polri Hadir Ditengah-Tengah Masyarakat

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Dec 15, 2023 - 11:02



Polsek Gunungguruh Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polsek Gunungguruh Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kegiatan patroli rutin yang dilakukan oleh Briptu Erik Bhabinkamtibmas desa Kebonmanggu, bersama dengan Bhabinsa merupakan kegiatan yang sangat positif. Kegiatan ini menunjukkan bahwa aparat keamanan selalu hadir untuk menjaga dan melindungi masyarakat. Kegiatan ini juga merupakan wujud dari sinergitas TNI-Polri dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat. Sinergitas TNI-Polri merupakan hal yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama di wilayah yang rawan gangguan

keamanan atau tindak kriminal, Jum'at (15/12/2023). Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Gunungguruh Iptu Iwan Gunawan mengatakan, Kehadiran aparat keamanan di area keramaian warga masyarakat di desa Kebonmanggu bertujuan untuk memastikan keamanan di sekitar area tersebut, serta sebagai upaya pencegahan terhadap potensi gangguan keamanan atau tindak kriminal. Dalam kunjungan mereka, aparat keamanan juga memberikan himbauan dan saran kepada warga masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan serta saling mendukung untuk mewujudkan lingkungan yang lebih aman dan tertib. Kapolsek menambahkan Harapan dari kegiatan patroli ini adalah untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di desa binaannya. Dengan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan saling mendukung antar warga, maka diharapkan potensi gangguan keamanan atau tindak kriminal dapat diminimalisir. Kegiatan patroli rutin seperti ini dapat terus dilakukan oleh aparat keamanan khusus di wilayah hukum Polsek Gunungguruh. Selain itu, kegiatan ini juga dapat melibatkan instansi lain, seperti pemerintah daerah, organisasi masyarakat, dan lembaga swadaya masyarakat. Dengan melibatkan instansi lain, maka kegiatan patroli ini akan lebih efektif dan efisien. Ucap Kapolsek.